
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0415/2004 )

Baugebiet Eisteichweg/Bugstraße

Das Baugebiet Eisteichweg/Bugstraße war schon mehrmals Thema von Anfragen und 
Anträgen in diesem Bezirksrat, zuletzt im März 2003.  Heute, ein Jahr später, sind die 
halbfertigen Häuser der ehemaligen Firma Solidbau immer noch ein trostloser Anblick für 
die Anwohner.   
Wir fragen daher die Verwaltung:
Welche Fortschritte hat es im letzten Jahr bei der Sanierung bzw. Vermarktung dieser 
Immobilien gegeben?
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